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Verbale della riunione della GIUNTA dell’8 maggio 2023 

Il giorno lunedì 8 maggio 2023 alle ore 13.00 si è riunita in modalità telemaAca tramite l’applicaAvo 

WebEx la Giunta del DiparAmento Forlilpsi, convocata con nota di Prot. n. 0095992 del 03/05/2023 

trasmessa tramite e-mail con il seguente O.d.G: 

1. Comunicazioni

2. Analisi della customer sa*sfac*on dei servizi amministraAvi del DiparAmento

3. Ruolo commissioni e lavori commissioni

4. ProgeVazione di DiparAmento

5. Varie

Sono presenA: 

Vanna Boffo (DireVrice) 

Sabrina Ballestracci 

Andrea Guazzini 

BenedeVa Emanuela Palladino 

Simona Agnese Porro 

Maria Ranieri 

Ayse Saracgil (Vice-direVrice) 

Teresa Spignoli 

La DireVrice porge il benvenuto ai nuovi componenA della Giunta e prega le due RTD presenA di 

alternarsi alla stesura del verbale di ciascuna seduta. È segretaria verbalizzante della presente 

riunione la doV.ssa Simona Porro. La DireVrice procede, quindi, a illustrare l’OdG: 

1) Comunicazioni

a) La DireVrice illustra i risultaA delle elezioni suppleAve tenutesi il 2 Maggio 2023 ai fini

dell’insediamento dei nuovi organi di DiparAmento. Sono staA eleb i proff. Bigozzi e

Capperucci per la CIA e il referente della Sezione di Lingue, prof. Galli.

b) La DireVrice si compiace dell’obma riuscita dell’iniziaAva “A più voci: Forlilpsi per un’idea di

pace”, tenutasi il 5 maggio 2023.

c) La DireVrice illustra brevemente i progeb relaAvi ai Bandi POT (Orientamento e Tutorato in

ingresso, iAnere e uscita) per i seguenA CdS: L11, L19, LM85Bis, TLC, specificando che si traVa

di azioni dotate finanziamenA ridob rispeVo al passato.

d) Sono staA pubblicaA i Bandi di Ateneo (4 maggio-3 luglio 2023) per il finanziamento di progeb

compeAAvi degli RTD-a e RTD-b in servizio presso l’Università di Firenze.

e) Nel numero speciale della NewsleVer di DiparAmento inviato lo scorso 5 maggio è stata data

noAzia dei seguenA bandi: Bando UNIFI EXTRA; BRIGHT NIGHT.

f) Entro il 30 maggio sarà possibile formulare proposte per corsi di non più di 10 ore presso

l’Università dell’Età Libera. La coordinatrice per FORLILPSi è la prof.ssa CerAni.

g) La DireVrice informa che un esperto del Sistema Bibliotecario di Ateneo terrà un breve

intervento informaAvo al Consiglio in merito a fenomeni di editoria “predatoria” in occasione

della seduta del 10 maggio p.v.

2) Analisi della customer sa*sfac*on sui servizi amministraAvi del DiparAmento
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La DireVrice illustra la quesAone, precisando come la performance dei servizi amministraAvi incida 

sulla valutazione del DiparAmento, e quindi sull’assegnazione del FFO. I risultaA, spiega la DireVrice, 

sono migliori rispeVo al 2021, ma sono i più severi tra quelli oVenuA da tub i DiparAmenA di Ateneo. 

TuVavia, si registra una difformità tra i giudizi, decisamente inclemenA, formulaA dagli afferenA 

temporanei (doVorandi e assegnisA) e dai Cel, da un lato, e quelli, decisamente più benevoli, di 

docenA e ricercatori dall’altro. In seguito a incontri con i doVorandi è emerso come la complessità 

dei processi amministraAvi legaA al DoVorato e l’assenza di personale dedicato abbiano causato un 

malumore generale. Diversa è la situazione degli assegnisA, che non hanno eleVo un rappresentante 

in consiglio di DiparAmento, riscontrando pertanto serie difficoltà nell’accesso alle informazioni, una 

criAcità non imputabile al personale amministraAvo. La DireVrice auspica maggiore tolleranza, 

comprensione e collegialità al fine di migliorare l’interazione con i servizi amministraAvi.  

Nel corso di una riunione tenuta il 3 maggio 2023 dalla DireVrice con il personale tecnico e 

amministraAvo è emerso come la partecipazione dei membri della segreteria alle commissioni 

temporanee sia, in alcuni casi, esigua, un dato che non contribuisce a rendere fluidi processi del 

DiparAmento. In seconda baVuta, la gesAone della Segreteria del corso di Sostegno risulta 

parAcolarmente gravosa sul piano amministraAvo. A tal riguardo, la DireVrice propone che tale corso 

venga dotato di due amministraAvi e di un manager didabco. Prende la parola la prof.ssa Ranieri, la 

quale esprime tuVa la sua solidarietà al personale amministraAvo, a cui spesso sono imputaA a 

difeVo eventuali intoppi burocraAci e/o organizzaAvi di caraVere, invece, struVurale. D’accordo con 

la DireVrice, propone di prevedere la presenza di almeno due unità di personale amministraAvo nelle 

Commissioni temporanee e di tenere le riunioni in orario d’ufficio, in modo da facilitare la 

partecipazione di almeno una unità di personale ad ogni seduta.  

La DireVrice conclude preannunciando che i daA saranno presentaA nel prossimo CdD, in modo da 

sensibilizzare i partecipanA a una compilazione consapevole e avveduta del prossimo sondaggio, 

previsto per dicembre 2023.  

 

3. Ruolo commissioni e lavori commissioni 

 

La DireVrice apre la riflessione sui lavori delle commissioni temporanee, invitando i vari componenA 

presenA in giunta a relazionare su quanto faVo nel corso della riunione mensile: 

 

Commissione Ricerca: la prof. Ranieri illustra un’iniziaAva di prossima aVuazione di quaVro seminari 

sui prodob della ricerca. Riferisce altresì che è stato cosAtuito un gruppo lavoro sulla quesAone 

dell’ex. 60%. Concorda con la DireVrice nel soVolineare l’importanza della comunicazione relaAva ai 

bandi compeAAvi, ai fini di sollecitarne la leVura e la selezione di quelli uAli, in parAcolare dei 

progeb europei.  

Commissione Didabca: La prof.ssa Spignoli riferisce che la commissione si è concentrata su quesAoni 

di didabca integraAva e cultori della materia. Il punto su cui si è aggiornata è la scheda Sua in vista 

della visita ispebva dell’ANVUR prevista per il mese di oVobre del 2026.  

Commissione Internazionalizzazione: la prof.ssa Ballestracci spiega come la commissione si sia 

concentrata sul monitoraggio degli accordi, in parAcolare sull’aggiornamento dei daA relaAvi ai 

progeb Erasmus e Extra Ue.  

Commissione Ambiente, Spazi, Sicurezza: la doV.ssa Palladino spiega come la commissione si sia 

concentrata sulle seguenA quesAoni: gli aggiornamenA sul wireless, le problemaAche di alcuni spazi, 

l’installazione di un fontanello nella sede di San Salvi, e la predisposizione di informaAve relaAve allo 

smalAmento dei materiali.  
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Commissione Public Engagement: il prof. Guazzini soVolinea lo sforzo compiuto dalla commissione 

nel “disciplinare” le abvità di PE, promuovere una riflessione sul ruolo dei social network, sulla 

suddivisione del budget, sulla creazione di podcast finalizzaA alla presentazione delle unità di ricerca 

del diparAmento, e sull’organizzazione del centenario di UniFi.  

 

4. ProgeVazione di diparAmento 

La DireVrice illustra la proposta presentata il 2 Maggio 2023 in merito alle Celebrazioni del 

Centenario dell’Ateneo fiorenAno (1924-2024): 

 

Nell’ambito delle celebrazioni del centenario dell’Ateneo fiorenAno il DiparAmento FORLILPSI 

intende promuovere una serie di iniziaAve aperte alla ciVadinanza, nell’obca di diffusione della 

conoscenza nel territorio della sua missione interdisciplinare di formazione e di ricerca pedagogico 

– psicologica nonché di diffusione delle conoscenze linguisAche, filologiche e leVerarie nei molteplici 

contesA storico-culturali. 

Tali iniziaAve coinvolgeranno nell’arco del secondo semestre dell’a.a. 2023-2024 e del primo 

semestre dell’a.a. 2024-2025 le risorse umane e materiali del DiparAmento, le prime intese con 

l’inclusione dei membri emeriA e onorari, le seconde in termini di sedi, di laboratori e di biblioteche.  

Le iniziaAve ruoteranno principalmente intorno alle “maestre” e ai “maestri” delle varie discipline 

del diparAmento con mostre e conferenze dedicate alle loro ricerche, da organizzare negli spazi fisici 

delle sedi del diparAmento e nel GSite di Forlilpsi. La costruzione di queste mostre/conferenze 

potrebbe coinvolgere gli studenA e uAlizzare Figshare (hVps://figshare.com/ ) per la creazione di 

QRcode associaA ai contenuA, così da realizzare una sorta di mostra virtuale da inserire sul GSite di 

DiparAmento. I QRcode possono infab esser posizionaA su eventuali pannelli esposiAvi da collocare 

nelle varie sedi del DiparAmento (via Laura, via S. Reparata, Brunelleschi, San Salvi).  

Oltre ad una serie di iniziaAve disseminaAve associate alle mostre/conferenze, sarebbe opportuno 

inAtolare contestualmente alcune delle aule delle sedi del diparAmento a queste figure storiche 

fondamentali per lo sviluppo della storia delle aree scienAfiche e disciplinari rappresentate in 

Forlilpsi. Infine, senAto il parere dell’area comunicazione dell’Ateneo, Forlilpsi potrebbe elaborare un 

logo con Bing image creator, specifico per le iniziaAve del diparAmento in occasione del centenario. 

La Vice-direVrice plaude alla proposta, soVolineandone, da un lato, la consapevolezza storica e, 

dall’altro, l’aVenzione alla conAnuità e lo sguardo al futuro che la caraVerizzano.  

 

5) Varie 

La DireVrice propone di tenere le riunioni della Giunta sempre il lunedì precedente il Consiglio di 

DiparAmento, nell’orario 13.00 – 15.00 e in modalità online, in modo da permeVere la più ampia 

partecipazione possibile. La prof.ssa Ranieri caldeggia la scelta. Gli altri componenA si dichiarano 

d’accordo su tuVa la linea.  

 

Non essendovi altre quesAoni, la riunione si chiude alle ore 15.03. 

 

 

La segretaria verbalizzante 


